

07 ComeDiCloud

Segmentos:

- Segmento V (100-250 empleados)
- Segmento IV (50-100 empleados)
- Segmento III (0-3 empleados)
- Segmento II (3-9 empleados)
- Segmento I (10-50 empleados)

Categoría: VI - Gestión de procesos

Descripción de la solución:

La plataforma de Factura Electrónica de eDiversa Group automatiza el intercambio y la gestión de facturas electrónicas entre clientes y proveedores. Las facturas incluyen firma digital, que garantiza la autenticidad de su origen y la integridad del contenido.

Esta solución se adapta a las necesidades de cualquier sector de actividad y a empresas de todos los tamaños:

Segmento I (10-50 empleados) - Hasta 48 dispositivos

Segmento II (3-9 empleados) - Hasta 9 dispositivos

Segmento III (0-3 empleados) - Hasta 2 dispositivos

La solución mejora el rendimiento de los procesos administrativos de la compañía y simplifica la gestión de todas las facturas (compras y ventas) de forma que la empresa se ahorra en envío y recepción del papel, ya que todo se gestiona a través de la herramienta y pasa a usarse la factura electrónica.

La factura electrónica es una factura, tan válida como la factura tradicional en papel, que se emite y se recibe en formato electrónico. Todas las facturas, tanto las tradicionales como las facturas electrónicas, están reguladas por el Real Decreto 1619/2012, de 30 de noviembre, en el que constan las obligaciones de facturación

El sistema cubre este requisito en los tres escenarios diferentes en función de los actores (empresas privadas, contratistas, subcontratistas o administración pública).

No hay límite de facturas ni de espacio físico necesario en el Cloud. A su vez permite integrarse con soluciones de terceros vía webservices (principalmente ERP's).



¿Eres emisor o receptor?

Si tu escenario es el de emisor de facturas, tú solo tendrás que crearlas en el formato que utilices normalmente y la plataforma se encargará de transformarlas al formato que pidan tus clientes y de enviarlas por el medio especificado.

En caso de que tu trabajo implique la recepción de facturas, la plataforma las recopilará todas, en cualquier formato y a través de todos los medios, y las transformará al formato que sea necesario para, posteriormente, integrarlas en tu sistema de gestión. Además, incorpora un Workflow que permite establecer circuitos de validación y seguimiento del estado de las facturas.

¿Qué necesitas?

La solución de Factura Electrónica de eDiversa Group dispone de soluciones adaptadas a todas las necesidades

- **Solución Manual**

Para pequeños volúmenes de gestión de facturas, la solución manual es económica y muy fácil de usar. A través de sencillos formularios se puede cumplimentar toda la información necesaria y enviar las facturas en el formato requerido. Asimismo, también permite visualizar, imprimir, almacenar, etc. las facturas recibidas.

- **Solución Integrada**

Pensada para empresas que gestionan un volumen medio-alto de facturas, la solución integrada de eDiversa Group está preparada para la emisión y la recepción de facturas de forma automatizada y enlazada con el sistema interno de gestión, evitando así los errores asociados al tratamiento manual de la información.

- **Portal personalizado**

Para empresas que deseen ir un paso más allá. Se trata de un portal de emisión de facturas personalizado con la imagen de marca y con las funcionalidades que se determinen, en el que los clientes tendrán acceso a todas sus facturas.

En el caso de receptores de facturas, dispondrán de un portal en el que se recopilarán todas las facturas de proveedores. Así, los proveedores accederán a un entorno personalizado con la imagen de marca, en el que podrán generar las facturas, con todos los requerimientos que la empresa determine, de forma fácil y segura.

Precio de la solución:

- **Solución Manual:** Puedes obtener la solución manual desde 0€
- **Solución Integrada:** Desde 34€/mes. Se aplica una cuota de alta dependiendo del alcance de la solución contratada.
- **Portal personalizado:** El precio de los portales personalizados depende de las funcionalidades escogidas.